
Compte rendu de la réunion des délégués 

Vendredi 18 décembre 2009 

Présents :  

Clémence et Baptiste : CP M Le Lann 

Nathan et Lysandre (en remplacement de Valentine)  : CP-CE1 Mme Gardillon 

Charlotte et Maëlys : CE1 Mme Bouard 

Sarah (en remplacement de Mathys) et Romain : CE1-CE2 M Cadiran 

Léa  (en remplacement de Zoé)  et Kévin : CE2 Mme Lambert – Mme Bauer 

Tiphaine et Grégoire : CE2-CM1 Melle Deprédurand 

Laura  (en remplacement de Clara) et Léa : CM1 M Girauldon 

Maude  (en remplacement de Juliette) et Alexandre : CM1-CM2 M Dubois 

Ambre et Renan : CM2 M Lunot 

Mme Lambert 

 

Ordre du jour :  

� Violence dans la cour 
� Bilan du premier trimestre 
� Relevé des compteurs d’eau 

� Questions des délégués 

 

 

Violence dans la cour 

Plusieurs parents ont dit à Mme Lambert ou aux enseignants que leurs 

enfants (surtout des CP et des CE1) n’avaient plus envie de venir à 

l’école et avaient peur de certains grands qui ne se comportent pas 

bien. 

Ce n’est pas possible que des enfants ne soient pas bien à l’école. Tous 

les enfants doivent pouvoir venir en confiance et se sentir bien 

partout dans l’école (la classe, les récréations). Sinon, ils ne 

pourront pas bien travailler. 

Trois garçons de CM2, qui ont été cités, sont venus rencontrer les 

délégués. Ils nous ont dit qu’ils s’excusaient pour leur attitude et qu’ils 

ne voulaient pas faire peur aux plus petits. Ils n’ont pas l’intention de 

faire du mal et ne se sont pas rendu compte que leur attitude pouvait 

gêner. 



Ils n’ont pas envie de perturber les petits et ils vont faire attention.  

Par contre, ils demandent aux plus petits de faire attention à ne pas 

passer sur le terrain de foot quand ils jouent. C’est souvent à ce 

moment-là qu’il y a des problèmes. 

Les délégués et Mme Lambert demandent à ces garçons de faire 

très attention aux autres. 

 

Bilan du premier trimestre 

Tous les délégués sont très contents d’avoir été élus au premier 

trimestre. Ils pensent que l’école va bien. 

 

Relevé des compteurs d’eau 

Les CM2 ont (encore) oublié d’apporter le graphique pour que l’on puisse 

en parler et voir où en est la consommation d’eau. 

 

Questions des délégués 

� Jeux dans la cour :  

• Les billes gênent les échasses ou les enfants qui courent pour 

jouer au chat. Il faudrait délimiter un espace pour les billes ou 

réserver un jour particulier. 

• Les bancs sont faits pour s’asseoir ou jouer au chat (maisons) mais 

pas pour les skates ou les bakugans.  

• Echanges : les délégués proposent que les échanges se fassent 

entre les mêmes jeux : billes contre billes, bakugans contre 

bakugans ou skates contre skates.  

Rappel : pas d’échanges entre petits et grands.  

 

Mme Lambert rappelle que s’il y a des problèmes, ces jeux seront 

interdits. 

 

� Cantine : les délégués renouvellent la demande de changer les 

services. Mme Lambert réexplique que ce n’est pas facile. 

 

Prochaine réunion 

(avec les nouveaux délégués du deuxième trimestre) 

vendredi 22 janvier 2010 


